



BIO-RINDFLEISCH VON HEUN'S BIOHOF -

Weil Kälber nicht gerne ins Ausland reisen!

Wir, die Familie Heun, wollen dir hier gerne das Konzept unserer Bruderbullenhaltung vorstellen.

Warum Bruderbullenfleisch kaufen?

Ein Thema was uns schon lange beschäftigt, ist die Tatsache, dass es Tiere gibt die aufgrund ihres Geschlechts in manchen Produktionsrichtungen mehr oder weniger wertlos sind und auch so gehandelt/ behandelt werden. Nun wollen wir auch die Verantwortung für die männlichen Kälber aus unserer Milchkuhhaltung, soweit es uns möglich ist, selbst übernehmen. Das heißt wir verkaufen sie nicht im Alter von 4 Wochen an einen Händler, sondern ziehen die Kälber selbst auf und versuchen sie nach Möglichkeit direkt zu vermarkten.

Wir finden es nämlich schade, dass in Deutschland z.B. ein argentinisches Rumpsteak als hochwertig gilt, während unsere Bullenkälber im Alter von wenigen Wochen für wenig Geld ins Ausland verkauft werden und zum Teil extrem langen Transportwegen ausgesetzt sind. Das ist weder artgerecht noch nachhaltig.

Was bietet unsere Bruderbullenhaltung?

- » Artgerechte Haltung von der Geburt bis zur Schlachtung
- » Biologische Aufzucht nach Bioland-Richtlinien
- » Futter von eigenen Wiesen und Feldern
- » Erspart den Tieren lange Transporte aufgrund regionaler Schlachtung
- » Verantwortung vom Kalb bis zum fertigen Produkt in einer (unserer) Hand
- » Transparenz (Du darfst uns und unsere Tiere gerne im Stall besuchen)

Heun GbR

Hof Barmbach, 65611 Brechen-Niederbrechen
info@bruderbullen.de, www.bruderbullen.de